

Six judokas cubains aux Opens de Vise et d'Arlon, en Belgique



La Havane, 24 janvier. (RHC/ACN).- Six judokas défendront les couleurs de Cuba le mois prochain en Belgique. Trois prendront part à l'Open de Vise pour messieurs et trois à l'Open d'Arlon pour dames. Ces deux tournois auront lieu les 4 et 5 février.

Le président de la Fédération cubaine de Judo, Rafael Manso, a annoncé que la délégation de notre pays partira samedi à destination de la France pour ensuite poursuivre son voyage à Vise et à Arlon.

Magdiel Estrada, 73 kilos, José Armenteros, 100 kilos et Alex García, plus de 100 kilos, seront dirigés par l'entraîneur Julio Alderete tandis que les dames: Vanesa Godinez, 48 kilos, Aliuska Ojeda, 75 kilos et Kaliema Antomachin, 78 kilos, combattront sous le regard de Félix Portuondo.

Le président de la Fédération cubaine de Judo a confirmé que ce même groupe prendra part les 11 et 12 février au Grand Slam de Paris et au Grand Prix de Düsseldorf, en Allemagne, du 24 au 26 février.

Le calendrier international du judo cubain comprend, entre autres, le championnat panaméricain au mois d'avril, où Cuba participera avec des équipes complètes aussi bien chez les messieurs que chez les dames et les championnats du monde qui auront lieu au mois d'août, à Budapest, la capitale hongroise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/119400-six-judokas-cubains-aux-opens-de-vise-et-darlon-en-belgique>



Radio Habana Cuba